

**For American, European and Indonesian Citizens - INDIAN ELECTRONIC VISA Fast and Urgent Indian Government Visa - Electronic Visa Indian Application Online - Aplikasi Online eVisa Resmi India yang Cepat dan Dipercepat.**

Untuk mengajukan visa India secara online sebagai warga negara Indonesia, Anda dapat mengikuti langkah-langkah berikut:



Kunjungi Situs Web Aplikasi Visa Online India: Kunjungi situs resmi aplikasi visa India, yaitu

(<https://www.visasindia.org/id/visa/>)

Daftarkan Akun: Jika Anda pengguna baru, Anda harus mendaftarkan akun di situs web. Berikan detail yang diperlukan secara akurat.

Pilih Jenis Visa: Pilih jenis visa yang Anda perlukan. Ini bisa berupa visa turis, visa bisnis, visa medis, dll.

Isi Formulir Aplikasi: Lengkapi formulir aplikasi [Aplikasi Visa India Online](#) dengan semua rincian yang diperlukan seperti informasi pribadi, rincian paspor, rencana perjalanan, dll. Pastikan untuk memeriksa ulang semua informasi sebelum diserahkan.

Unggah Dokumen: Unggah dokumen yang diperlukan sesuai pedoman yang disediakan di situs web. Ini mungkin termasuk salinan pindaian paspor Anda, foto ukuran paspor, bukti pengaturan perjalanan, dll.

Bayar Biaya Visa: Bayar biaya visa menggunakan opsi pembayaran yang tersedia di situs web. Biayanya mungkin bervariasi tergantung pada jenis visa yang Anda ajukan dan kewarganegaraan Anda.

Jadwalkan Janji Temu (jika diperlukan): Tergantung pada jenis visa dan lokasi Anda, Anda mungkin perlu menjadwalkan janji temu untuk wawancara visa atau penyerahan data biometrik.

Kirim Permohonan: Setelah Anda mengisi formulir, mengunggah dokumen yang diperlukan, dan membayar biayanya, kirimkan permohonan visa Anda.

Lacak Status Permohonan: Anda dapat melacak status permohonan visa Anda secara online menggunakan nomor referensi yang diberikan kepada Anda selama proses permohonan.

Ambil Visa Anda: Jika permohonan visa [Aplikasi Visa India](#) Anda disetujui, Anda akan menerima visa melalui email atau Anda mungkin perlu mengambilnya dari kedutaan atau konsulat India.

Pastikan untuk memeriksa persyaratan khusus visa India untuk warga negara Indonesia di situs resminya atau hubungi kedutaan atau konsulat India di Indonesia untuk informasi atau bantuan tambahan yang mungkin Anda perlukan.